
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

賞 １組 ２組 ３組 ４組 

金 賞 北谷内翔子 柴田 紗弥 舛岡彩優美 柴田 奏琉 

銀 賞 
青山 沙織 

名山 幸那 

松谷萌々佳 

南 花恋 

乙地 実優 

新田 サラ 

大野万由子 

谷内 幸帆 

銅 賞 

加藤 麗 

工藤 朱希 

播磨 優衣 

細川 美侑 

室矢 瑞輝 

今井 陽香 

岡田 菜那 

加茂野こまち 

北山 実那 

砂本 連生 

奥村 桃花 

金森 真央 

長 萌 

村井 一真 

谷内志恵里 

岡本 一竜 

平 夢叶 

西村 綾華 

福山 由佳 

三野 綾子 

部活動を引退してから，はや 4ヶ月近くが経ちました。運動部・文化部関係なく，これまでいくつもの輝かしい

成績を残してきた 3年生達。日々の授業ではもちろん，9月に体育館で行われた学習集会で，3年生自らが｢志賀中

学校が追求する理想の授業態度｣を後輩達の前で演出するなど，常にこの志賀中学校をリードしていきました。そ

の勢いは留まることを知らず，現在でも多数のコンクールで入選を果たすなど，授業以外でも存在感を示していま

す。最近では，｢税についての作品｣で 3年 1組の北谷内翔子さんが書道の部で優秀賞，3年 4組の平山祐雅さんが

作文の部で優秀賞，｢新聞を読んで感想文コンクール｣で 3年 2組の南花恋さんが佳作を受賞し，英語検定・漢字検

定でも多数の合格者が出ています。これからも，さまざまな場面で輝き，活躍する 3年生が見られることを期待し

ています。3学年の先生方も，君たちの成長のために頑張っています。共に成長していきましょう！ 

1月 9日，10日に第 3回の地域学力テスト（事実上，最後の実力テスト）が終わりました。残すは，私立・国公

立共に推薦・一般入試のみです。これまでのテストで自分の実力は試せましたか？冬休みの間に弱点を少しでも克

服しようと一生懸命復習に取り組みましたか？みなさんの将来の夢を叶えるために，そして，理想の自分に少しで

も近づくために，今やれる最大限の努力をしていることだと思います。しかし，入試のためには｢願書｣というもの

を書かなければなりません。自分の住所や名前（正式な漢字で書く）など，きちんと覚え，確認したりしています

か？｢願書｣の清書で｢ミス｣は出来ません。今一度，自分が覚えている住所等が正確なものであるか，自分が受ける

高校・学科の正式名称などを確認しておきましょう。受検に面接があるのであれば，そちらの対策も必須です。面

接や作文対策が不安であれば積極的に先生に質問に行きましょう！ 

志賀町立志賀中学校 
１月号 

2019.1. 11(金) 

できることはすべてやり、そのあとの結果は運命にまかせる、ということ。 

２０１９年がスタートしました。本年もどうぞよろしくお願いします。 

さて３年生のみなさん，今年はどんな目標を立てましたか？体育祭の時には３桁あった高校入試までの残り日数

が，気付けば私立入試まであと２１日，公立入試まで５４日となり，もうそこまでやってきました。勉強をすれば

するほど不安になってきた人，もう少し勉強しておけばよかったと感じている人，様々だと思いますが，ここまで

きたらとにかくやるしかありません。「人事を尽くして天命を待つ」です。目標を達成し喜んでいる自分の姿をイ

メージし，最後までしっかりと取り組んでいきましょう。最後の勝負所では，素の自分が出ます。勉強だけでなく，

挨拶や掃除，返事など，日々の取り組みをもう一度見直し，励んでいくことがとても大切です。 

そして，３年生は学校に来る日もあと２ヶ月弱となりました。学校生活でもやり残したことがないよう，一つ一

つの事にしっかり取り組んで生活していきましょう。お互いを思いやり，励まし合い，助け合い，そして自分自身

を高められる学級・学年になるように自分から進んで努力をしてください。 

輝く金・銀・銅賞は一体誰の手に？ 

授業で活躍！コンクールで入選！輝く 3年生の姿は，後輩の憧れである！ 

左：12月 5日（水）の表彰披露にて，全校生徒の前で賞を取れた感謝とこれからの目標を述べる平山祐雅さん。 

中：定期的に行われる学習委員会の｢ベル学調査｣で最優秀賞を取った 3年 2組の代表者，原大晟さんが表彰されて 

いる様子。学習委員長の加藤麗さん自ら賞状を手渡しています。 

右：保健委員長の高橋光咲さんと副委員長の押田翔健さんが生徒集会で，姿勢を良くすることの大切さを訴えて 

いる様子。生徒達は真剣な表情で聞いていました。 

今が踏ん張りどころ！勉強はもちろん，受検に向けた準備は万全ですか？ 


